

行政報告

一 新型コロナウイルス感染症対策について

二十七都道府県で実施されていた緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が九月末をもって解除され、二箇月が経過し、全国的に感染状況は落ち着いている状況にあります。

こうした中、本市では十一月以降、感染防止対策を徹底した上で、「ほうふスポーツフェスタ2021」をはじめ、重源上人生誕九百年を記念した「重源フォーラム」、防府天満宮、周防国分寺、毛利氏庭園及び阿弥陀寺を舞台にした「すごいぞ！防府秋の大イベント」などの防府のまちを元気にするイベントを開催いたしました。

また、これから年末に向けて防府読売マラソン大会をはじめとするイベントもございますが、油断することなく、しっかりと感染防止対策を徹底してまいります。

新型コロナウイルスワクチンの三回目の接種については、医師会、歯科医師会、薬剤師会をはじめとする関係機関と協議を進めてきたところであり、国の方針に基づき、二回目の接種後、原則八箇月を経過した方から接種することといたしました。

医療従事者への接種を十二月一日から開始するとともに、年明けから、市民の皆様への接種を行っていくため、現在、接種券の発送や集団接種会場の開設などスムーズに接種できるよう準備を進めているところでございます。

なお、この度の補正予算で三回目のワクチン接種を実施するための経費を計上いたしております。

二 第五十二回防府読売マラソン大会兼第二十二回日本視覚障がい女子マラソン選手権大会について

十二月十九日に開催される今大会には、十一年連続出場となります川内優輝選手をはじめ、神野大地選手や女子エリート部の岩出玲亜選手など有力なランナーが出場されます。

また、視覚障がい女子マラソンには、東京パラリンピック大会で見事金メダルを獲得されました道下美里選手が凱旋出場されます。

今大会は、ジャパンマラソンチャンピオンシップシリーズグレード2を冠しての開催となりました。

そのため、防府読売マラソン大会で、パリオリンピックの代表選考競技会である「マラソングランドチャンピオンシップ」の出場資格を得られることとなり、防府読売マラソン大会での活躍がパリオリンピック日本代表への道につながることをとります。

防府読売マラソン大会が半世紀を超えて続き、今回このように大きく飛躍することができましたのは、大会が始まって以来、市民の皆様をはじめ、本大会に関わる多くの皆様や参加をいただきました多くのランナーの皆様のご理解と御協力のたまものであり、この場をお借りして心より感謝を申し上げます。

三 新庁舎の建設について

七月に開始しました二号館及び三号館の解体工事は、来年三月の完了に向けて順調に工事が進んでおります。

また、九月の市議会定例会において御承認をいただきました新庁舎の本体工事については、現在、入札手続を進めているところでございます。

この解体工事及び本体工事に伴い、市民の皆様には当分の間、庁舎敷地内の通行に御不便をお掛けすることになります。

このため、十一月一日から、転入、転居、出生などの届出に伴って必要となる手続が、なるべく一箇所ですべて完了できるよう、新たに総合相談窓口を四号館に開設いたしました。また、関連して手続が必要となる児童手当等の窓口を同じ四号館に移転いたしました。

引き続き、市民の皆様への御不便を最低限にとどめるよう努めてまいります。

四 防府市公会堂へのネーミングライツの導入について

令和二年四月一日から導入した防府市スポーツセンターに続き、この度、装いを新たにした防府市公会堂のネーミングライツパートナーを十二月一日から募集することといたしました。

愛称については、防府市公会堂がイメージできるもの、わかりやすく市民の皆様に関心されるものなどを命名条件としております。

五 国の新たな経済対策への対応について

十一月十九日に総額五十五兆七千億円となる「コロナ克服・新時代開拓のための経済対策」について閣議決定がされました。新型コロナウイルス感染症対策に万全を期すとともに、長引くコロナ禍の中で厳しい状況にある方々の事業や生活への支援、子育て世帯への支援などを含む総合的な経済対策となっており、また、「十六箇月予算」の考え方により、令和四年度当初予算と一体的に編成し、切れ

目のない政策を実行することとされております。

これを受け、市民の皆様に対して年内に対応すべき急を要する事業である「新型コロナウイルススワクチン追加接種事業」、「子育て世帯に対する給付金支給事業」及び「住民税非課税世帯に対する給付金支給事業」に係る経費を補正予算に計上いたしております。

これに加え、市民の消費を喚起するためのプレミアム付商品券の発行に係る経費及びルルサス防府に開設している総合相談窓口を令和四年三月末まで延長し、この度の国の経済対策や今般の原油価格高騰など、農林漁業者を含む中小企業者等からの相談に対応するための経費を補正予算に計上いたしております。

この度の国の経済対策を市内に行き渡らせるとともに、現在、防府商工会議所とともに緊急の企業訪問なども行っており、事業者等の意見を踏まえ、市として必要な対策については、今後の予算でしっかりと講じてまいりたいと考えております。